

**DISCURSO
PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA
SEÑOR ELÍAS ANTONIO SACA
EN LA ENTREGA DE JUGUETES (PARQUE DE LA FAMILIA)
18 DE DICIEMBRE DE 2005**

ES PARA MI UN PRIVILEGIO ESTAR AQUÍ EN ESTE PARQUE DE LA FAMILIA, JUNTO A MÍ ESPOSA ANA LIGIA, EN ESTE EVENTO NAVIDAD EN FAMILIA, COMPARTIENDO CON EL PUEBLO SALVADOREÑO, EL ESPIRITU NANIDEÑO.

DESDE LA SECRETARIA NACIONAL DE LA FAMILIA, DIRIGIDA POR LA PRIMERA DAMA HACEMOS ESFUERZOS IMPORTANTES ENCAMINADOS A SATISFACER NECESIDADES DE LAS FAMILIAS, Y DEDICAMOS UNA ATENCIÓN ESPECIAL A LA NIÑEZ, DENTRO DE ESTE MARCO HEMOS REALIZADOS ACTIVIDADES DE SANA NUTRICION, ENTREGA DE ALIMENTOS Y DONATIVOS A NIVEL NACIONAL, ATRAVES DE JORNADAS HIGIENICAS DE SALUD Y SANO ESPARCIMIENTO.

LA SECRETARIA NACIONAL DE LA FAMILIA BRINDO UN APORTE IMPORTANTE AL SISTEMA NUTRICIONAL DE LOS NIÑOS, NIÑAS Y ADOLESCENTES DE TODOS LOS HOGARES, CENTROS DE BIENESTAR INFANTIL, CENTROS DE DESARROLLO INTEGRAL, HOGARES DE ATENCIÓN INMEDIATA Y HOGARES DE PROTECCIÓN COORDINADOS POR EL INSTITUTO SALVADOREÑO PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA NIÑEZ Y LA ADOLESCENCIA (ISNA).

EL OBJETIVO DEL TRABAJO EN EL AREA DE LA NIÑEZ ES PLANIFICAR, COORDINAR, ORGANIZAR Y DIRIGIR EL DESARROLLO DE ACCIONES Y ESFUERZOS CON INSTITUCIONES PÚBLICAS NACIONALES E INTERNACIONALES, ENTIDADES PRIVADAS, AGENCIAS DE COOPERACIÓN PENDIENTES A FAVORECER A LA NIÑEZ Y LA ADOLESCENCIA, ASI COMO COORDINAR PROYECTOS, PROGRAMAS Y ACCIONES DE SALUD MENTAL PARA BENEFICIO DE LA FAMILIA SALVADOREÑA.

ASI MISMO ATRAVES DEL MINISTERIO DE TRABAJO Y DENTRO DEL PLAN DE GOBIERNO PAÍS SEGURO, SE HA LOGRADO RETIRAR MÁS DE 8 MIL NIÑOS, DE LAS PEORES FORMAS DE TRABAJO INFANTIL, PARA INCORPORARLOS A LA EDUCACIÓN, ESTOS SON ALGUNOS DE LOS ESFUERZOS QUE COMO GOBIERNO REALIZAMOS ENCAMINADOS A ATENDER LAS NECESIDADES DE LA NIÑEZ Y LA JUVENTUD, YA QUE USTEDES SON EL FUTURO Y EL PRESENTE DE NUESTRA PATRIA.

HERMANOS SALVADOREÑOS, QUERIDOS NIÑOS, FAMILIAS SALVADOREÑAS HOY ES UN DÍA DE FIESTA, ATRAVES DE LA SECRETARIA NACIONAL DE LA FAMILIA, ESTAMOS HACIENDO ENTREGA DE UN MILLON 200 MIL JUGUETES, ACA EN SAN SALVADOR Y ENTODOL PAÍS.



DESDE EL UNO DE DICIEMBRE HEMOS ENTREGADO LOS JUGUETES A LAS ALCALDÍAS, GOBERNADORES, IGLESIAS, COMUNIDADES, HOGARES, HOSPITALES Y FAMILIAS A NIVEL NACIONAL.

Y HOY ESTAMOS HACIENDO ENTREGA DE MÁS DE 70 MIL JUGUETES PARA LOS NIÑOS DE SAN SALVADOR Y LAS ZONAS ALEDAÑAS, ESTA ES UNA ÉPOCA PARA DISFRUTAR, UNA ÉPOCA PARA COMPARTIR LAS BENDICIONES DE DIOS, DIOS QUE A BENDECIDO A ESTA PATRIA, PORQUE NO HAY MEJOR REGALO QUE COMPARTIR COMO UNA GRAN FAMILIA, COMPARTIR COMO UN SOLO PAÍS.

QUIERO EN NOMBRE DE LA FAMILIA PRESIDENCIAL ENVIARLES UN GRAN SALUDO, DESEARLES QUE PASEN EN FAMILIA UNA NAVIDAD FELIZ, QUE TENGAN UN AÑO VENTUROSO 2006, Y QUE DIOS LOS BENDIGA HOY Y SIEMPRE Y VAMOS A COMPARTIR CON USTEDES ESTA MAÑANA DE ALEGRÍA AQUÍ EN EL PARQUE DE LA FAMILIA.

MUCHISIMAS GRACIAS, Y EL SALVADOR VALE LA PENA, MUCHAS GRACIAS